

小さな夢を
いつも心の中
持っていること
が
生きていくこと
が
何となく
楽しくなります
たった一度の人生を
たったひとつの生命を
大切にしたい
いつまでも
小さな夢をもって
生きていくこと
それが私の
小さな夢なのです

夢



須永 博士

進級おめでとう!

いよいよ3年生。9年間の義務教育、最後の学年になりました。1年後には、進学・就職とみなさんひとりひとりが決めた道へと巣立っていきます。自分の進む道を決めるのは親でも先生でもなく、あなた自身です。なぜなら、あなたの人生は他でもない、あなた自身のものだから。

今まで、目標を持たず、毎日を何となく過ごしてきた人も、3年生になった今、自分の願いや夢をしっかりと見つめ、目標を持ち、計画を立てて実行していきましょう。

人は困難を乗り越えることで大きく成長します。受験期といわれる中学3年生のこの時期、自分の学力と心を鍛えて、たくましく成長するためのこの上ないチャンスとしてください。

今日の努力はあなたの未来の夢につながっています。



「青竹」について

竹は生長が早いことで知られています。また、どんなに雪が積もっても決して折れることなく、しなやかに曲がりその重さを受け止めやがては、はねのけてしまいます。松島中の生徒もそんな「青竹」のように、しなやかにたくましく、まっすぐ 成長してほしいとの願いを込めています。

進路を考えることは生き方を考えること

「進路を選択すること」を、ただ単に高校を選択、決定することとは考えてはいませんか。進路を選択するということは、「自分の将来の生き方」を考えることであり、自分の夢を具体的に描き、今の自分の指針を見つけることです。

～進路を切り開く中学生に～

- ★自分の進路を、社会の中で自分の将来の生き方とも結びつけて自身で深く考えてみること。
- ★目標を持ち、「なぜ勉強をするのか」をはっきりさせ、自主的に学びながら、学び方（勉強のカタ）を身につけること。
(スポーツと同様日頃のトレーニングが大切です。)
- ★生活のリズムを確立し、自分の甘えを乗り越える意志の力、実行する力を鍛えること。
- ★切磋琢磨し、共にがんばる仲間をつくること。

みなさんには、松島中学校を担う最高学年としての頑張りが期待されています。自分の行動に責任を持ち、家族や友達、周囲への思いやりの心を忘れず、心身共に健康で、日々、成長していける1年にしていましょ。今のやる気あふれる気持ちを最後まで持ち続けて、どんな困難にぶつかっても弱音をはかず、最後まで乗り越えていってほしいと思います。

私たち教師も力の限り、応援します。また、みなさんが進路選択・決定するときのお手伝いができるよう、進路情報「青竹」を発行します。進級した男子104名、女子93名合計197名の一人一人が自分の進む道をしっかりと見つめ、希望を持って巣立つことができるようにと願いを込めています。親子で進路について語り合えるような進路情報を提供したいと思います。1年間よろしくお願いたします。

4月の進路目標

★最終学年としての意義を理解し、1年間の見通しを持って学習や生活の目標を立てよう!

この1年間、みんなで励まし合い、
助け合いながら、乗り切っていきましょう!

がんばれ! 松島中学校56期!!

